

Die Liebkosungen seines Vaters stieß er zurück, seiner Mutter antwortete er unhöflich, — so wurde er gehaßt von Jedermann. —

Das ist das Bild der Kinder, die von ihren zu guten, und zu blinden Eltern verwöhnt worden sind, deren kindische Neigungen und Wünsche man ohne Vernunft und Unterschied befriedigte.

Der Löwe und die Bienen.

Ein Löwe spazierte in der Nähe eines Bienenstockes. Eine Biene, welcher sehr wenig an diesem Besuch lag, wagte es, dem König der Thiere zu sagen: daß er weiter gehen möge; ja, sie war sogar kühn genug, den Monarchen ins Ohr zu stechen.

Der Löwe brüllte wüthend, und schwört, sich zu rächen. Aber die Biene lachte darüber und flog in die Lüfte. „Wenn ich Dich nicht erreichen kann,“ sagte der Löwe, „so will ich mich wenigstens an den Deinigen rächen;